

BEAUNE-LEVERNOIS ASSOCIATION

Beaune Partenaires Événements présente ses nouveaux projets

L'association Beaune Partenaires Événements a présenté ses nouvelles ambitions pour permettre aux entreprises de s'impliquer dans la vie beaunoise.

L'association Beaune Partenaires Événements (BPE), créée en mai 2017, s'est distinguée l'an passé en gérant les partenaires du semi-marathon de la Vente des vins et en accueillant ses parrains.

Préside par Nicolas Fremont, directeur d'établissement de Transgourmet, l'association veut élargir son champ d'action tout en gardant son principal objectif de « relayer les entreprises entre elles et les impliquer dans des événements sportifs ou culturels. On veut permettre la communication entre les [elles] », explique son président. « On ne fait pas la même chose que le CFDB (Comité des fêtes de Beaune et du Pays beaunois, ndlr), qui travaille davantage en direction des habitants. »

Nicolas Fremont et son bureau se sont donné, vendredi, une nouvelle impulsion en présen-



■ Autour de leur président, Nicolas Fremont, les membres, chefs d'entreprise et élus municipaux, adhérents à l'association. Photo F. B.

tant à leurs partenaires l'ébauche de leur programme, au golf de Beaune-Levernois, par ailleurs l'un des établissements adhérents.

Une nouvelle course au programme

Beaune Partenaires Événements reste impliquée dans la recherche des partenaires du prochain semi-marathon. C'est ainsi que l'association dévoilera les parrains de la course, le 7 novembre. Ses membres veulent aussi donner une nouvelle di-

mension aux animations entourant cette course.

Pour autant, ils ne vont pas se limiter et organiseront la nouvelle course intitulée "La Moustache et la Bottine", les 29 et 30 septembre. Il s'agira d'un jogging mixte, ouvert à tous, dans des endroits originaux du centre-ville de Beaune. Cet événement s'inscrira dans une série de courses en France ainsi que dans la manifestation Octobre rose, en redonnant 50 % de son produit à la Ligue contre le cancer. Nicolas Fremont, qui souhaite permettre

aux chefs d'entreprise d'agir en réseau, a donné un exemple d'action en réflexion : « Au printemps, nous organiserons une soirée-dîner avec les chefs d'entreprise et des grands noms du sport, car c'est un moyen de communication important ».

Encouragés par le maire

Le maire, Alain Suguenot, est venu les encourager, au cours de cette réunion, en précisant : « La loi Evin n'empêche pas des événements sportifs. Il ne faut plus opposer le vin et le sport, mais il

n'y a pas que le sport. La culture génère aussi une économie ». Ce à quoi Nicolas Fremont a répondu que BPE est « sans limite dans le champ de ses projets ». Dans la salle se trouvaient aussi Alexandre Koreiba, chargé de développement économique de la communauté d'agglomération, ainsi que des élus, Fabrice Jacquet, Marie-France Bravard et Ariane Dierickx.

Franck BASSOLEIL

INFO Site en construction : www.bpe21.fr

BEAUNE FAITS DIVERS

La police intervient auprès de deux SDF

La police est intervenue au Casino, situé 28, rue du Faubourg-Madeleine, vendredi, vers 18 h 15, pour des personnes qui importunaient les passants.

En effet, deux hommes ivres se trouvaient devant le magasin et interpellaient les piétons. « Ils faisaient la manche », explique l'un des policiers. « Depuis trois nuits, ils dorment en cellule. » Ces deux hommes ne parlent pas français et semblaient aborder les clients du magasin de manière agressive.

« Je suis désespéré »

« Ils prétendent avoir des problèmes de santé, mais ils sont tout le temps [saouls]. Ils s'en prennent aux clients. Leurs chiens ne sont pas attachés. Un jour, j'en ai même retrouvé un qui pissait sur ma voiture », s'indigne un témoin qui a souhaité rester anonyme. « Les clients, comme les commerçants de la place, ne se sentent pas en sécurité et sont nom-



■ Les policiers sont intervenus auprès de deux hommes qui importunaient les passants. Photo Christina BRUN

breux à changer de trottoir quand ils passent par la place », détaille un autre témoin.

Un commerçant explique : « Il y a bien un SDF. On lui offre le café et le repas régulièrement, mais pour ce qui est des autres, ce sont des perturbateurs. C'est la cinquième fois que la police intervient, mais ils reviennent toujours. Je suis désespéré ! ».

BEAUNE

800

C'est le nombre de visites qui ont été enregistrées à la sous-préfecture de Beaune, au cours de ce week-end, dans le cadre des 35^{es} Journées européennes du patrimoine. C'est un véritable succès, car ce bilan est deux fois plus important que celui de l'an dernier. Cela signifie que les Beaunois et les habitants du Pays beaunois ont été largement intéressés à la fois par cette notion de patrimoine et, en même temps, par la découverte de la sous-préfecture, pour son histoire et aussi comme lieu de pouvoir républicain très symbolique. Il faut dire que la présence du sous-préfet, jouant le rôle de guide pouvait également faire la différence [lire aussi en page 14].



■ Photo Nathalie URBANIAK



CARROSSERIE BEAUNOISE
Philippe COUPELON

CARROSSERIE - TOLERIE - PEINTURE - PARE-BRISE
RÉPARATION TOUTES MARQUES

ZAC Porte de Beaune - 1, rue François-Champollion - BEAUNE (direction Doras)
www.carrosserie-beaunoise.com - coupphilippe@orange.fr - **03 80 22 82 91**

860772000